

La gestion du gouvernement vénézuélien est centrée sur des actions sociales



Caracas, 30 juin (RHC-PL)- L'équipe ministérielle du gouvernement vénézuélien a été déployée dans tout le territoire national, dans le cadre du programme dit Dimanche Rouge de Missions pour concentrer les efforts qui permettront de réduire les indices de pauvreté extrême.

Le vice président exécutif, Jorge Arreaza, a mis en exergue les activités dans 45 communautés du District Capital en vue de trouver des solutions conjointement avec la population.

Au sujet de cette stratégie , laquelle vise à porter à zéro l'indicateur de pauvreté extrême, il a souligné l'importance de disposer des politiques sociales pour chaque secteur et famille.

L'action de l'exécutif vénézuélien cherche, par le biais de visites maison par maison, dans les quatre prochaines années, à s'occuper des 255 paroisses que l'Institut National des Statistiques a qualifié de prioritaires.



Radio Habana Cuba